

TOLUCA

Hay avances, pero también grandes retos en el Estado de México: Gerardo Pliego

Mireya Carta

El diputado de Morena, Gerardo Pliego Santana, reconoció los avances que ha tenido el Estado de México durante los dos primeros años de gobierno de la actual administración encabezada por la gobernadora Delfina Gómez, aunque también señaló que aún existen desafíos importantes que deben ser atendidos con urgencia, particularmente en materia de seguridad pública, agua potable y transporte.

Durante una entrevista, ya unasemana del Informe Gubernamental, el legislador afirmó que "nuestra gobernadora dio a conocer los avances quesetienenen el estado; se ha avanzado mucho, sobre todo en el tema del bienestar".

En este sentido, detalló que actualmente hay más de 650 mil beneficiarios de programas sociales, lo cual ha contribuido a una reducción significativa de la pobreza, no obstante, aclaró que los cambios estructurales no pueden lograrse de forma inmediata. "No se puede cambiar el gobierno de una en dos años. Es un proceso que lleva tiempo", dijo.

Entre los temas pen-

dientes, Pliego Santana identificó como prioridad laescasez de agua en diversos municipios, asícomo la necesidad de mejorar las condiciones de seguridad en toda la entidad.

"El temadela seguridad pública sigue siendo un gran reto, aunque se hahablado de la disminución de los homicidios dolosos, la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (ENVIPE) 2024, señalaque casi cuatro de cada diez personas en el Estado de

México han sido víctimas de algún delito en el último año", puntualizó.

En este sentido, destacó que muchos delitos no son denunciados, especialmente los robos en el transporte público o a peatones, debido a la desconfianza en las instituciones o a la complejidad del proceso de denuncia.

"IralMinisterio Público te puede llevar hasta cinco horas, y muchas veces, si detienen a un delincuente y al día siguiente ya está libre, eso desincentiva la denuncia", expresó.

Aun así, aseguró que hay voluntad por parte del gobierno estatal para revertir esta situación. "La gobernadora tiene la intención de reforzar el tema de la seguridad pública en lospróximosaños, yo tengo fe en que se vea reflejado un estado de mayor seguridad para los mexiquenses", expresó.

También el morenista reconoció el trabajo del actual secretario de Seguridad y pidió que todos los funcionarios, incluida la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, sean evaluados de manera objetiva. "Si no están comprometidos con la ciudadanía, deben ser removidos, como bien lo dijo la gobernadora", enfatizó.

Finalmente, con una visión crítica pero propositiva, Gerardo Pliego dejó claro que la entidad mexiquense avanza, pero que todavía hay mucho por hacer. "Los retos están ahí. Lo importante es tener lavoluntad política y la sensibilidad social para enfrentarlos", concluyó.

"Hay fallas, sí ha habido errores que se han ventilado públicamente y que deben corregirse. En general, yo diría que el desempeño ha sido regular"

GERARDO PLIEGO SANTANA diputado de Morena



Gerardo Pliego Santana, diputado de Morena, reconoció los avances que ha tenido el EdoMéx en estos dos años